

Trump a ouvert la porte au virus



Par: Guillermo Alvarado

Nombreux sont ceux qui se demandent encore comment est-ce possible que le pays le plus riche du monde, celui qui a le plus de ressources, soit précisément celui qui fait la pire gestion de la crise sanitaire globale causée par le Covid-19 et cumule le plus grand nombre de cas et de décès pour cette cause.

Je me réfère bien sûr aux États-Unis où le nombre de personnes infectées dépasse les trois quarts de million et où l'on a enregistré plus de 40 mille décès.

D'autre par les protestations du personnel de la santé se multiplient à cause du manque de moyens de protection et de ressources pour soigner les patients.

La réponse n'est pas difficile et une partie d'elle a été au centre de mon commentaire de vendredi dernier mais j'ai trouvé plus d'informations encore dans un excellent article du journaliste argentin Sergio Kiernan publié dans le quotidien Página 12.

Il s'agit d'un résumé détaillé des actions entreprises par Donald Trump, qui, de façon préméditée, a démantelé le système de santé au point de le laisser presque sans défense en cas d'une pandémie.

Durant la période de transition, le 13 janvier 2017, des experts de l'administration de Barack Obama ont remis à l'équipe de Trump un rapport, alors secret, sur les pas à suivre au cas où un scénario de pandémie se présenterait, similaire à celui que nous voyons aujourd'hui.

À cette réunion étaient présents, entre autres, Steven Mnuchin, l'actuel secrétaire au Trésor et le secrétaire d'État et ancien chef de la CIA, Mike Pompeo, deux puissantes figures qui ne peuvent pas avancer l'argument de la méconnaissance au sujet de ce thème.

Toujours selon Kiernan, une fois à la Maison-Blanche, le président a coupé 1 milliard 350 millions de dollars au budget du Centre de Contrôle des Maladies, ce qui a détruit le programme d'étude et de mappage d'infections et l'élaboration de réponses rapides à un éventuel problème sanitaire.

En mai 2018, Trump a donné l'ordre de démanteler les programmes de préparation contre des maladies contagieuses qui avaient été mis sur pied par Obama lors de l'épidémie d'Ebola en Afrique.

En juillet 2019, le président a commis la gravissime erreur de supprimer le Poste d'Observation de Maladies en Chine, raison pour laquelle lorsque l'épidémie de Covid-19 y a éclaté, les États-Unis se retrouvaient à l'aveuglette.

Moi, j'ai expliqué comment depuis lors, la Maison-Blanche a ignoré, s'est moqué ou elle a minimisé les mises en garde venant de l'extérieur et même celles de fonctionnaires du gouvernement dont le Secrétaire à la Santé, Alex Azar.

Si le président s'est fixé pour but d'ouvrir la porte au virus, de détruire des millions d'emplois, de tuer des dizaines de milliers de personnes et de présenter au monde un pays chaotique et désarticulé, il faut reconnaître qu'il est en train d'avoir du succès, un succès fou !

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/220419-trump-a-ouvert-la-porte-au-virus>



Radio Habana Cuba